



Landrat Dr. Hubert Faltermeier (re.) und Bürgermeister Peter Buberger (li.) überreichten den besten Jugendlichen ihre Siegerpokale. Sektionsschützenmeister Sepp Biberger (hinten 2.v.re.) mit seinen Trainern. Foto: Rengstl

# Schützen sind von ihren Schützlingen begeistert

**ERFOLG** Sektion Kelheim installiert als erste in Bayern einen Kader für die Besten der Besten. Die Siegerehrung des Landkreiscups fand in Mitterfecking statt.

VON EDUARD RENGSTL, MZ

**MITTERFECKING.** Zur Siegerehrung des diesjährigen Landkreiscups für Schüler und Jugendliche hatte Sektionsschützenmeister Josef Biberger nach Mitterfecking eingeladen. Zum Ausklang des Landkreiscups findet jedes Jahr ein Grillfest mit den Jugendlichen, ihren Trainern sowie den Betreuern der Sektion statt.

Nach vier Wettkämpfen, die alle auf dem Schießstand von Kelheim Gmünd ausgetragen werden, konnten die Besten in den einzelnen Disziplinen ihre Siegerpokale aus den Händen von Landrat Dr. Hubert Faltermeier in Empfang nehmen. Saals Bürgermeister Peter Buberger assistierte dabei, ebenso die vier verantwortlichen Jugendtrainer der Sektion Kelheim. Bei seinem Grußwort bedankte sich Dr. Faltermeier bei den Verantwortlichen der Sektion für die ausgezeichnete Organisation des Wettkampfs. Für ihn ist der Schießsport ein toller Sport, weil er nicht nur dem Einzelsportler etwas bringt, sondern alle Schützen zusammenbringt und Zusammenhalt fördert.

## Freude über gezeigte Leistung

Bürgermeister Peter Buberger bestätigte, dass es im Gemeindebereich Saal rund 3000 Schützenmitglieder gibt. Besonders freute er sich über die aus-

## DIE ERGEBNISSE IM LANDKREISCUP

- ▶ **Schüler Luftgewehr gemischt:** 1. Alicia Steinleitner (Altbachschützen Hausen), 2. Franziska Buchner. 3. Noah Kleiner (SG Offenstetten).
- ▶ **Schülercup, gemischt Luftpistole:** 1. Melanie Krause (SV Kelheim-Gmünd), 2. Marie Heidler (SG Kelheim-Affecking).
- ▶ **Jugendcup, gemischt Luftgewehr:** 1. Christina Dörrich (Schlossschützen Peterfecking), 2. Daniel Söldenwagner (Altbachschützen Hausen), 3. Tobias Mehrl (Altbachschützen Hausen).
- ▶ **Jugendcup, gemischt Luftpistole:** 1. Johannes Metz (Klosterschützen Weltenburg), 2. Markus Gaßner (Schützenliesl Thaldorf).
- ▶ **In den Sektionskader wurden berufen:** LP Schüler: Marie Heidler und Mel-

nie Krause. LP Jugend: Johannes Metz und Markus Gaßner. LG Schüler weiblich: Franziska Buchner, Alicia Steinleitner und Theresa Krausenecker. LG Schüler männlich: Noah Kleiner, Sascha Müller und Leonhard Schmack. LG Jugend weiblich: Christina Flotzinger, Lisa Kiermeier und Nadine Auburger. LG Jugend männlich: Daniel Söldenwagner, Tobias Mehrl und Thomas Flotzinger.

▶ **Christina Dörrich** ist bereits im Bayernkader und wird sporadisch mittrainieren.

▶ **Die Trainer sind:** Alfons Altinger (Schlossschützen Peterfecking), Reinhard Huber und Holger Heidler (Kelheim-Gmünd) sowie Bernhard Leichtl (Kelheim Gmünd). (ern)

gezeichneten Schießleistungen, die beim Landkreiscup erneut geboten wurden. Sektionsschützenmeister Sepp Biberger hatte die Ehrengäste auf dem Gelände des SC Mitterfecking begrüßt, gleichzeitig bedankte er sich beim Verein für die gute Zusammenarbeit. Zu Landrat Faltermeier meinte er, dieser sei ein großer Förderer des Schießsports, dafür bedankte sich Biberger ausdrücklich.

Sein Dank galt den Schützen von Kelheim Gmünd, die ihre Anlage erneut zur Verfügung stellten. Sein Dank ging an die Schlossschützen Peterfecking, die das Grillfest ausrichteten und allen Spendern, die dazu ihren Beitrag geleistet haben. Auch bedankte er sich bei der Jugendband „The Clap“, die mit Pop- und Rockmusik für Stimmung sorgten. Sektionsschützenmeister Sepp Biberger war von den 41 Schützen, die in die Wertung kamen,

und deren herausragenden Leistungen begeistert. So begeistert, dass die Schützensektion Kelheim für 2013, als erste in ganz Bayern einen Kader für die Besten der Besten installiert hat.

## Ziel ist die deutsche Spitze

„Wir möchten diese in speziellen Lehrgängen weiter fördern, um sie gegebenenfalls zur Bayerischen und der Deutschen Meisterschaft heranzuführen zu können“.

Mit Alfons Altinger, Reinhard Huber, Bernhard Leichtl und Holger Heidler stellten sich vier Trainer dem ambitionierten Sektionsschützenmeister zur Verfügung. Die neuen Kaderschützen bekamen je ein T-Shirt mit dem Aufdruck „Kaderschütze 2013“ überreicht. Die besten drei Schützen beim Landkreiscup der jeweiligen Disziplinen werden jedes Jahr neu zusammengestellt.